



Se deslindan juzgadores de estrategia contra sobrerrepresentación de Morena

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- Juzgadores de organizaciones diversas están agradeciendo la participación en el evento cívico realizado en cada una de las sedes de los 32 estados del país, ya que se mostró la unidad en la defensa de la independencia judicial, la carrera judicial y la función constitucional del Poder Judicial de la Federación.

Se aclara que no es competencia de las y los juzgadores federales ni forma parte de los objetivos comunes ni de su plan de acción, conocer, resolver o impulsar estrategias en asuntos como la **sobrerrepresentación en el Congreso** o de cualquier conflicto electoral surgido de las pasadas elecciones.



https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-r28z_4kd_qxA5Xab?e=le6FGT